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論点整理 4、5の議論に当たっての意見 

 
                      令和元年 12 月 19 日 

                          一般財団法人 

                                                食品産業センター 

                          武石  徹   

  

  論点４、５の議論にあたって、次の意見を提出します。 

 

１ 論点４について 

 

(1)論点 4については、前回意見書の通り、「現状維持」との意見です。当セン

ターの会員企業・団体からは、一部見直すべきとの意見もありましたが特段、

問題が生じていないことから、現行を維持すべきとの意見が多く寄せられま

した。 

 

(2)「栄養強化目的で使用した添加物の表示」については、過去、食品表示法

の食品表示基準を策定するために消費者委員会の食品表示部会の下に設け

られた「加工食品の表示に関する調査会」でも議論がされているようですが、

最終的に何故、現在のように省略できるとされたのか経緯をご教示下さい。 

 

   

2 論点５について 

 

 (1)論点５については、前回意見書の通り、「関係省庁と連携し、食育行政とも 

連携して学校教育面でも普及・啓発に努めるべき」との意見です。これは、

当センターの会員企業・団体からも賛同の意見が寄せられています。 

   なお、「学校給食衛生管理基準」の見直しを文部科学省に申し入れるべき等

の意見が多く寄せられており、見直しに向けた具体的な取組が必要と考え

ます。 

 

 (2)なお、先般、食品産業センターも参加し、加工食品の製造、流通等に関わ

る幅広い分野の事業者団体等が参集し、「加工食品食育推進協議会」を立ち

上げたところです。 

今後、加工食品の安全性や食品表示等の安心をテーマとした活動を展開す

るとともに、食塩や脂肪などの栄養の偏りや生活習慣の問題、食品添加物な

ど幅広いテーマについてリスクコミュニーケーション等を行うこととして

います。（別添 参照） 
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（別添） 
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